

Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 13. Juni 2013 von **Gemeinderat Ing. Roland Lohr**

Sehr geehrter Herr
Bürgermeister
Mag. Siegfried Nagl
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 13.06.2013

Betreff: Neuer Standort für das LUV-Stadion
Anfrage an den Bürgermeister

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Das Stadion des Lehrlingsunterstützungsvereins (LUV) in der Grottenhofstraße ist renovierungsbedürftig und die Größe für das Training der vielen Fußballmannschaften ungenügend. Daher wird nunmehr seit Jahren über einen Umzug des Platzes auf die Grottenhofgründe hinter der Polizeikaserne verhandelt. Der Klub hat ein fertiges Konzept für den Umzug, und im Oktober des Vorjahres signalisierte Bürgermeister Mag. Nagl in einer Bezirksvorsteherbesprechung ein positives Verhandlungsergebnis des Umzugsprojekts. Zuletzt fehlte noch die Zustimmung des Landes Steiermark.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage
gem. § 16 der GO für den Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz:

Wie weit sind die Verhandlungen für den Umzug des LUV-Stadions fortgeschritten?